
Réunion de comité du Cercle Informa3que – 27/06/2022 

Présences : None, Romain, Guillaume, Sarah, Anicia, Iole, Zoé, Lucie, Emma, Mathieu, Esteban, Max, 
Caro, Louka, Luiz, Gianni, André, Cat 

En ligne : Bap3ste (8-0), Donovan, Tri, Nicolas, Anna 

1. Le mot du Président  

Rappel de None sur les responsabilités et le fonc3onnement des postes dans le comité. 

Le CI a en temps qu’ASBL des responsabilités et des obliga3ons légales 
Vous êtes responsables de vos décisions 
Vous devez marquer toutes les infos importantes sur Discord 
Donnez toujours les factures pour ce que l’on achète pour le cercle 
Tout fut percé doit être no3fie, notez toutes les informa3ons qui concernent cercle  
N’hésitez pas à poser des ques3ons autour de vous et a demander de l’aide si vous avez besoin et 
surtout communiquez 
Nous allons essayer de rebooster le site du cercle et le bot Discord 

2. Ques3on sur les postes 

Iole : pour le rôle de webmaster, il s’agira d’aider les propagandes pour la communica3on, bien gérer 
les réseaux, (proposi3on de Iole : présenta3on des rôles) et si on a le temps on pourrait essayer de 
mecre à jour le site. 

3. Ou3ls :  

• Mails : tous les membres du comité ont leur adresses cercle-informa3que.be et il y a des 
alias pour les postes (prez@cercle-informa3que.be, vpi@, etc) 

• Calendrier google Agenda : qui reprendra les dates des évènements, les loca3ons, etc 

• Discord du cercle : moyen de communica3on principal 

• No3on.so : pour remplacer trello 

• Archive : pour l’instant c’est un drive. On va chercher un moyen de partager ça plus 
facilement. Il existe aussi des archives papiers dans une bibliothèque, qu’il faudrait un 
jour scanner. On va essayer de rassembler et rendre plus accessible les archives (ps 
septembre il y aura les 100 ans du solbosh avec une expo, nous avons donné bcp 
d’archives) 

• Forkinfo.be : vieux site du cercle, qui n’est plus u3lisé, mais c’est toujours sympa de le lire 
(il faudrait aussi essayer d’y récupérer les infos) 

• Site cercle-informa3que.be : pleins d’infos dessus aussi.  

4. Budget Bar 

Le bar part sur un budget de 700€ au départ. Ce budget sert notamment à rembourser les 
commandes de fûts au trésorier (vu que le bar « achète » les fûts au cercle). 



Pour les écocups, c’est l’écoresponsable (Lucie) qui s’occupe de l’approvisionnement, mais c’est le 
bar qui paye pour les ecocups u3lisées.  

Les prix des futs vont augmenter donc il faut faire acen3on 

Si on fait une nouvelle commande, le bar doit deja avoir payé tous les futs de l’ancienne 
commande, ou jus3fie le fait de ne pas pouvoir payer 

Toute loca3on du CI doit passer par Crevece 

5. Budget Urlab :  

L’Urlab aimerait une caisse pour les boissons du smartmonday par exemple, d’environ 500€.  

On votera ça à la première réunion de l’année prochaine (avant le premier SM). 

On va par3r du principe que tout est effacé, aucune dece, on repart à zéro.  

On ne peut pas con3nuer sans que l’UrLab ait un local. Il faut apparaitre dans le journal pour que 
les BA1 et autres soient intéressés et que cela ramène du monde. Si il n’y a pas de solu3on, il 
faudra mecre au CI et partager le local. Sans local l’UrLab va un peu mourir car la mo3va3on 
n’est pas présente et il est dur d’aqrer des gens sans endroit à soi. 

6. Budget Baptême  

Strabite n’est pas là, donc on ne peut pas encore le voter. Par contre c’est sûr et certain qu’il 
faudra faire des budgets prévisionnels, qui seront votés et les respecter en planifiant et se 
renseignant à l’avance, afin de s’assurer de ne pas exploser les comptes. 

7. Journal & site web 

Il faudrait redynamiser un peu le journal avec des rubriques aqrantes et marrantes, des memes, 
des jeux, des le saviez-vous, des choses qui intéressent les étudiants.  
Il faut les prévoir à l’avance afin de ne pas etre déçu. Il faudrait peut etre le rendre plus esthé3que, 
plus pro, et le mecre en ligne. Il faudra faire un QR code pour le guide des étudiants pour la sane 
qui sera la semaine du 12 et prévoir un journal de rentrée. 
On va aussi essayer de repenser le site web car il y a beaucoup de choses inu3les, ou qui sont plus 
probléma3ques qu’autre chose. Il faut mieux lier avec le lien t  

8. Rentrée  

Sane : le 12 septembre, il nous faut deux guides. On s’est mis à proximité du CdS. Il faudra aussi 
des gens pour le stand 

On aura aussi le bbq de rentrée, on va essayer de faire mieux. Il faut faire le bbq en avance, 
prévoir des pe3tes interac3ons ou avoir des idées pour ne pas faire tout tourner autour de 
l’alcool.  

Le premier jour est le plus important, il faut donc mecre le paquet pour aqrer les gens et montrer 
que nous ne sommes pas juste des informa3ciens qui boivent.  



9. Points divers  

Culture : Caro veut organiser une visite de Bx avec la Pharma en début d’année + un City trip CI pour 
les BA1, sondage au Q1 pour organiser et voyage au Q2.  

Nous allons ajouter les gens non élus deja, dans les discussion etc pour pouvoir préparer au mieux la 
rentrée, on va demander des cartes ACE supplémentaires 

Gianni : nous devons améliorer la communica3on, c’est très important car sinon on passe pour des 
cons et on implique trop de gens : toujours faire remonter les infos.  
Si un jour vous ne savez finalement pas faire ce que vous vous êtes engagés à faire, revenez à 
l’avance, ne faites pas venir les gens pour rien  

Descente de la lesse : très bien  

Guilde : Louka a demandé une adresse de référence, on a fait une nouvelle commande, on va garder 
la caisse au cercle sous clef, sous la responsabilité du vpi.  

Descente CdS : s’affiche chez toute la faculté des sciences il faut absolument changer ça avant la 
rentrée et demander au CdS ou directement au secrétariat de l’enlever car leur descente et leur 
première ac3 est avant notre descente, nous avons besoin des bleus et nous voulons aussi éviter trop 
de descentes pour dégouter des cercles celles qui n’aiment pas la guindaille 

Carte membre: il faut des vraies cartes physiques pour les membres et des avantages pour que les 
gens aient envie, demander des sponsorings aux bars du Cim d’Ix en s’engageant à organiser des 
events ou des TB, demander à des firmes des sponsoring etc  

Il faut financer le dochub, demander a l’ULB pour financer même si ce n’est pas sur que ça pourrait 
fonc3onner parce que bcp de facultés ont leur truc perso, ils seront aussi etre bcp plus regardants 
envers notre site. 


